

Pourtant l'état général reste bon ; mais la phlébite amène une augmentation de température.

16 avril.	7 h., matin ==	36°,8	7 h., soir ==	38°
17 —	—	37°,4	—	38°,7
19 —	—	37°	—	38°,3
20 —	—	36°,8	—	38°,3
21 —	—	37°	—	38°,3
22 —	—	36°,2	—	37°,1

Pendant tout ce temps, bon état général. Appétit normal. Selles régulières.

La plaie est complètement réunie, la cicatrice est souple. La malade quitte l'hôpital.

19 octobre.—Nous revoyons la malade. Elle dit ne jamais s'être si bien portée que maintenant. Elle mange absolument toute sorte d'aliments, digère très bien et va à la selle tous les jours.

Les selles sont très moulées.

Elle a regagné le poids qu'elle avait au début de la maladie.

Les parois du ventre sont très souples et très dépressibles. La palpation et la pression ne réveillent pas la moindre douleur.